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平成２７年１０月２７日 

 

大野市教育委員会１０月定例会 

 

【大野市教育理念の唱和】 

 

１．開 会 

会議録署名人      山川委員   妙願委員  

 

２．選挙第１号 大野市教育委員会委員長の選挙について 

選挙第２号 大野市教育委員会委員長職務代理者の選挙について 

 

３．９月定例教育委員会の会議録の承認について 

 

４．委員長及び教育長の重要事項報告． 

  

５．議 事    

議案第３３号 大野市結の故郷奨学金基金管理規則(案) 

議案第３４号 大野市結の故郷伝統文化認証審査会委員の委嘱について 

 

６．付議事項                   

１）１１月の主な行事予定について                                         

   ・１１月定例教育委員会  １１月２６日（木）午後３時から 談話室                       

   

７．その他                                                  

１）１０月の業務報告について 

２）市長と語る会について 

３）ふるさと学習交流会について 

４）指定学校変更申請許可について  

 

                  

８．閉 会 
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＜出席者＞ 

 

                委員長         洞 口 幸 夫 

 

                職務代理者       清 水 美那子 

 

                委 員         山 川  秀 

 

                委 員         妙 願 貴 子 

 

                委 員         松 田 公 二 

 

       事務局（説明者） 教育長（再掲）     松 田 公 二 

 

                事務局長        小川 市右エ門 

 

                教育総務課長      木戸口 正 和 

 

                学校教育審議監     道 鎮 栄 一 

 

生涯学習課長      宮 越 剛 生 

 

             〃 文化財保護室長  中 村 りえ子 

 

             〃 スポーツ振興室長 砂 子 淳 一 

 

          （書 記） 教育総務課課長補佐   山 田 靖 子 
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【大野市教育理念の唱和】 

 

【開会・点呼】 

 

 

【委員長】定刻になりましたので、ただ今から、１０月定例教育委員会を始めさせてい

ただきます。 

  紅葉の美しい時節となりました。皆さん方には、お元気でご出席をいただき、誠に

ご苦労様でございます。 

  日本の四季を言葉で表わす時、特に秋についてはいろいろな言い方がされています。 

  「天高く馬肥ゆる秋」とか「食欲の秋」、「もみじの秋」、「スポーツの秋」、「文

化の秋」などとよく聞きます。そして他にも、ご存知のように「読書の秋」というの

があります。今日から２週間「読書週間」が始まりました。 

  今日の新聞を見ますと、明治維新の近代化が急速に進んだのは、その頃の国民の大

半が「読書人」だったことによるそうです。 

  さて、今はどうか。アメリカのある団体が１週間の読書時間を３０ヶ国にわたって

調べたところ、一番多いのはインドで、平均１０．７時間。一番少ないのは韓国で３．

１時間。日本は、下から２番目の２９位、４．１時間だったそうです。３０ヶ国の平

均、６．５時間には程遠く、これを私自身に当てはめてみますと、日本人の平均４．

１時間に、これまた程遠いのではないかと、深く反省しております。 

  学校訪問をすると、ほとんどの学校が、朝の「読書タイム」を設けていると嬉しい

話を聞きます。余り負担をかけてはいけませんが、日本が誇る「読書人」の伝統を早

く取り戻すには県が示す教育大綱１０の基本方針、５番目、福井の教育を支える先生

方の指導力の向上に期待したいと思います。 

 

【会議録署名人】 

 

【委員長】本日の会議録署名人は、山川委員さん、妙願委員さんのお二人にお願いする

ことにします。 

【選挙】 

【局長】これからは、レジュメ記載のとおり、「選挙第１号 大野市教育委員会委員長

の選出について」説明させていただきます。 

教育委員長の選挙については、現洞口委員長が任期満了となったため、地方教育行

政の組織及び運営に関する法律第１２条第１項の規定に基づき、次期委員長の選挙を 
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お願いするものです。任期は平成２８年１０月２５日までの 1 年間です。本日選挙

を行いたく、提案させていただきました。 

次に、「選挙第２号 大野市教育委員会委員長職務代理者の選出について」説明

します。 

委員長職務代理者の指定については、現清水委員長職務代理者が、任期満了とな

ったため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１２条第４項の規定に基づ

き、指定をお願いするものです。 

なお、任期は委員長と同様、平成２８年１０月２５日までの 1 年間です。 

選出に当たっては、大野市教育委員会会議規則第２条に、委員長及び職務代理者

を選挙する場合は、教育委員会の会議において、教育長を除いた委員から選挙する

こととされ、その選挙方法については、「無記名投票」で行うという旨が規定され

ています。ただ、これまで慣例では、指名推薦の方法により選出いたしておりまし

た。選出方法については、委員各位でお決めいただきたいと存じます。 

私は、ここで退出させていただきます。 

  ――――― 局長ほか職員退室 ――――― 

 ＜ 再開 ＞ 

【委員長】ただ今の、委員長、職務代理者の選任の結果について、報告させていただき

ます。 

  委員長は、私、洞口が再任、職務代理者に清水委員の再任となりました。今後とも

よろしくお願いします。 

【局長】委員長、職務代理者よりあいさつをお願いします。 

【委員長】私は、７年前に教育委員になった当初、山川委員は職業柄、委員長はできな

いということで委員長を受けることになりました。先輩を差し置いて７年間、ずっと

委員長で、最後の８年目、老体に鞭打って頑張れということなので、ご迷惑をおかけ

しますが、これまで通りご指導をお願いします。 

【清水委員】勉強不足ですが、自分なりに一生懸命させていただきたいと思います。よ

ろしくお願いします。 

 

【９月定例会の会議録の承認について】 

 

【委員長】それでは、３番目の９月定例教育委員会の会議録の承認について、議題とし

ます。事務局の説明をお願いします。 

【教育総務課課長補佐】９月の定例教育委員会の会議録について、説明します。 

��＜概要説明＞�� 



 

5 

【委員長】９月定例会の会議録について説明がありましたが、他に追加、修正等はあり

ませんか。また、質問等はありませんか。 

修正等はないようですので、９月定例会の会議録を承認してもよろしいですか。 

��＜異議なし＞�� 

【委員長】では、９月定例教育委員会の会議録について、提案のとおり承認します。 

 

【委員長及び教育長の重要事項報告】 
 

【委員長】続きまして４番目、委員長及び教育長の重要事項報告に入ります。 

私のほうからは、特にございません。 

【教育長】私からも、特にございません。 

 

【議 事】 

 

【委員長】では、５番目の議事に入ります。 

議案第３３号 大野市結の故郷奨学金基金管理規則（案）について、議題とします。

事務局の説明をお願いします。 

【教育総務課長】議案第３３号について、説明します。 

 ――＜議案第３３号説明＞―― 

【委員長】議案を説明いただきました。何か質問はありませんか。 

  前回の議案は、何でしたかね。 

【教育総務課長】結の故郷奨学金の貸与条例施行規則を５月に承認いただきました。今

回は、基金の管理について様式を定めたものです。 

【委員長】質問等はありませんか。 

【委員】基金の出所はどこですか。 

【教育総務課長】財源は一般財源で、一般会計に積み立てます。最初のころは、年間２、

３千万円積み立てます。６０人の利用者の場合、全体で３億円が必要という試算にな

っています。15 年目くらいから、年間１，２００万円程度に減ります。これは６０

人のうち、半分の人が帰郷し、２８歳で９割が結婚するという仮定での試算です。 

【委員長】他に質問等はありませんか。 

特に質問がないようなので、議案第３３号 大野市結の故郷奨学金基金管理規則 

 （案）について、承認してよろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

それでは、議案第３３号 大野市結の故郷奨学金基金管理規則（案）について、提 

案どおり承認することにします。 
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次に、議案第３４号 大野市結の故郷伝統文化認証審査会委員の委嘱について、議

題とします。事務局の説明をお願いします。 

【文化財保護室長】議案第３４号について、説明します。 

 ――＜議案第３４号説明＞―― 

【委員長】それぞれ委員の経歴等も説明いただきました。人事案件なので、質問のみお

願いします。 

特に質問はないようなので、議案第３４号 大野市結の故郷伝統文化認証審査会委 

員の委嘱について、提案どおり承認することにします。 

これで、議事は終了しました。 

次に付議事項の一番目、１１月の主な行事予定について、事務局の説明をお願いし

ます。 

――＜課、室長 １１月行事予定説明＞――一 

【委員長】１１月の行事予定について各課から説明がありましたが、何か質問や意見は

ありませんか。 

１１月定例教育委員会は、１１月２６日、午後３時からという提案ですが、よろし

いですか。 

――＜異議なし＞――  

では、１１月の定例教育委員会は、１１月２６日、木曜日、午後３時からとします。 

質問がなければ、７番目のその他の一番目、１０月の業務報告について、事務局の

説明をお願いします。 

――＜課、室長 １０月の主な業務報告説明＞―― 

【委員長】１０月の主な業務報告について、質問はありませんか。 

【委員】名水カップのサッカー大会は、例年８月だったと思うのですが、時期がずれた

のですか。 

【スポーツ振興室長】８月は暑すぎるということで、時期をずらして実施しました。 

【委員長】１７日に開催されたスポ少認定員養成講習会とは何ですか。 

【スポーツ振興室長】スポーツ少年団に登録するには、資格を持った指導者が２名必要

なので、そのための認定講習会を県内４会場で開催しています。 

【委員長】わかりました。 

では、二番目の市長と語る会について、事務局の説明をお願いします。 

【教育総務課長】１２月１０日に、市長と語る会を予定していますので、日程の調整を

お願いします。なお、そのテーマについて、ご希望があればお聞かせいただきたいと

思います。 

【委員長】何か議題はないかということですが、委員の皆さん、いかがでしょうか。 
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今、すぐには決まらないようなので、次回までに考えてきていただくということで

どうでしょう。 

次に、三番目のふるさと学習交流会について、事務局の説明をお願いします。 

【学校教育審議監】１１月２６日にふるさと学習交流会を開催しますので、是非、ご出

席をお願いします。 

【委員長】次に、四番目の指定学校変更申請許可について、事務局の説明をお願いしま

す。 

【学校教育審議監】指定学校の変更申請が３件ありました。いずれも、適当と判断し、

許可しておりますので、報告させていただきます。 

【委員長】要件に適合しているので３件の申請を許可したという報告がありました。 

事務局、他に何かありますか 

【局長】１１月２０日に有終南小学校で公開授業が開催されます。皆さんも時間の都合

がつきましたら、ご参加ください。 

【局長】報告ですが、中部縦貫自動車道大野東和泉間の工事において、化石が豊富に出

土しております。迅速で正確な調査を行うため、現在、県立恐竜博物館との協定の締

結を進めています。 

【委員長】以上で、１０月定例教育委員会を終了します。どうもご苦労様でした。 

午後４時３８分終了 

 

                                 

 

       平成２７年１１月２６日 

 
 
                                    
 

（山川委員） 
 
                                    
 

（妙願委員） 


